

PERS

Dinilai Berprestasi, Kapolresta Mataram Berikan Penghargaan Kepada 15 Personel

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

Mar 27, 2023 - 12:28



Mataram NTB- Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali memberikan penghargaan kepada personel yang berprestasi dengan melalui pertimbangan dan evaluasi kinerja bertempat di Lapangan Apel

Mapolresta Mataram. Senin, (27/03/2023)

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengawali dengan memimpin pelaksanaan Apel Pagi dihadiri oleh pejabat utama dan 342 personel Polresta Mataram berserta 15 personel yang diberikan penghargaan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa jumlah personel yang kami berikan penghargaan sebanyak 15 personel, di antaranya Kasat Narkoba Kompol I Made Yogi Purusa Utama, SE, SIK MH berserta 4 personel Ipda Kadek Angga Nambara SH, Ipda Imammul Ahyar SH, Briptu Lalu Didin Gunawan dan Bripda Ida Bagus Gede Ardy Pranaya karena berhasil dalam pengungkapan kasus Narkoba.

" Berikut personel yang berhasil sebagai pelatih maupun yang bertanding dan meraih medali saat pagelaran Porprov NTB XI pada waktu yang lalu seperti Iptu Komang Wahyu Purbasari SH pelatih pencak silat, Aiptu Indra Gunawan pelatih Muathay sedangkan Bripda Maulana Risky dan Bripda Lalu Muh Tatas karena bertanding ", kata Mustofa

Selain itu juga para Bhabinkamtibmas jajaran Polsek karena upayanya dalam membantu masyarakat dalam hal pemasaran hasil usaha, penggagas awig-awig, inisiator pembentukan kemitraan Polri, pelaporan bos tercepat dan budidaya usaha mandiri seperti Aiptu Halim Tata, Aiptu Joni Termi W, Aipda Firman Eka Jayadi, Bripka Ida Bagus Sutha dan Bripka Sudiasa Pande.

Kemudian juga ada salah satu personel yang membina dan mendidik di salah satu pondok pesantren di Kabupaten Lombok Barat sampai mendapatkan perhatian dari Kadiv Propam Mabes Polri yaitu Aipda Dani Hamdani.

Kapolresta mengucapkan terima kasih kepada anggotanya dan seluruh personel yang telah memberikan prestasi dan nama yang baik kepada institusi Polri khususnya di Polresta Mataram, kiranya hal tersebut dapat memicu motivasi kepada personel lainnya untuk tetap profesional dalam melaksanakan tugas.

Dengan dilaksanakan pemberian penghargaan ini, bagi anggota yang berprestasi diharapkan dapat menjadi motivasi bagi anggota yang lain untuk meningkatkan kinerja dan prestasi khususnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat serta pemelihara Harkamtibmas sehingga Polri makin dicintai oleh masyarakat. (Adb)